
■司　会　SAA委員会　天野武雄副委員長
■開会点鐘　会長　馬場　弘融

■ロータリーソング「我等の生業」「四つのテスト」
　今月の歌「夏は来ぬ」
　ソングリーダー　本田　誠会員　

■ビジター紹介　会長　馬場　弘融
　●安島志郎様　東京日野ロータリークラブ　
　●大橋　潤様　京王プラザホテル八王子
　水野　功様　2750地区パストガバナー  地区研修リーダー

■ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　誠委員長
　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　　長谷川嘉則委員長
  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　馬場　弘融
参議院選挙があり、まあまあの投票率、順当な結果かと思う。
イギリスの国民投票の影響、テロの恐怖、中国の強引さ、アメリ
カ大統領選への心配など、何となく不安な世相の中で国民は
安泰を求めた。憲法改正にあと一歩というところが、安倍総理
の何となく心憎いところでしょう。間もなく都知事選挙も始り
ます。こちらも面白くなりそうで必ず投票に行きましょう。
1.7/11地区会長・幹事会が帝国ホテルで開催、河野幹事と出
席、詳細は幹事報告で行ないますが、人頭分担金の大幅値上
げについて、大槻ガバナーより来年から数年間にわたりかなり
値上げが実施される。というのです。東京芝RC村上会長か
ら、質疑並びに反対の声を上げようとの発言がありました。審
議会は5％ルールがあり、世界のロータリアンの5％が反対すれ
ば決議を先延ばしできます。
発言に対し拍手があり、同意見の会長もかなりありそうです。
地区として取りまとめする考えないようですが、問題は値上げの
必然性が、いまひとつ明確でないことです。当クラブでも時間を
かけて議論すべきでしょう。いずれにしても、例会運営や会員資
格の柔軟化など、RCが大きく変わりつつあるのを感じます。そ
れぞれのクラブの、そしてロータリアンの認識・覚悟が大切かと
思います。和気あいあいのクラブライフの中で、もう一度ロータ
リーの原点を見直して下さるようお願いいたします。
2.我がクラブ創立以来お世話になったパストガバナー八王子
RCの矢野洋四朗様が永眠されました。黙祷を捧げたいと思い
ます。“黙祷”
3.地区より。水野さんに地区研修リーダーの委嘱状が届いてま
すのでお渡します。
　中澤会員に6月の記念品と米山功労者の記念品が届いてま
すので贈ります。

■幹事報告　幹事　河野和正
1.7/6（水）日野RCを会長と訪問し新任の挨拶をしてきた。
2.7/11（月）第１回地区会長幹事会に会長と出席した。
3.7/31に行なわれる第16回よさこい祭り案内が届きました。
4.RI第2ゾーンロータリー財団ニュース7月号が届いたので回覧。
5.8/2三浦ガバナー補佐、太田グループ幹事を迎えクラブ協議
会開催、テーマ「地区大会ホストクラブの経験を語り合う」。
6.8/23ガバナー公式訪問、日野RC合同例会、SAA10:30 会員
11：30集合時間厳守。
7.地区のロータリー職業奉仕委員会より、卓話講師派遣につい
て案内が届いてます。
8.函館五稜郭会報が届き回覧
9.ポリオ撲滅寄付金BOXを戴きました。例会会場に置きます。

■委員会報告　前期出席委員会　梅田俊幸委員長
ニコニコメッセージにもありましたが、前期18名の会員が皆出
席で記念品を贈りました。全員登録のイベントを除き100％出
席例会が2回ありました。今年度も皆出席にチャレンジして下
さい。ご協力ありがとうございました。

■クラブフォーラム　活動計画発表　Part.2
　　　　　　　　　　　　　　　　　司会　幹事　河野和正
●プログラム委員会　委員長
会員が初めて聞くタイムリーな計画、参加したくなるようなプ
ログラムを企画設定する。地区に講師を依頼、会員にも卓話
を、交換留学生・米山奨学生にも卓話を依頼する。卓話は16回
予定しています。税務署長・消防署長に依頼していますが、予算
をかけられないので会員の皆さんご協力をお願いします。
●奉仕プロジェクト委員会　　大塚洋晃委員長
「和気あいあいと皆で楽しく奉仕活動する。」を基本方針に
地域の活動に積極的に参加します。継続事業の社会奉仕活動
を実施します。
●米山奨学委員会　濱田宣郎委員長
奨学事業を理解し、支援する。会員の協力で目標を達成した
い。奨学生を卓話に招き理解と国際交流にも寄与したい。奨
学金に理解を求め寄付の協力を求めたい。
皆さんに奨学事業理解していただきたい。クラブでは何人か
奨学生を受け入れてきました。。私も受け入れました。奨学事
業は東京RCの米山梅吉会長が大正12年の関東大震災で支援
を受けた米国などに感謝の意思表示として奨学事業の基金を
募った所が原点です。皆さんには趣旨をご理解戴きたい。
●ロータリー財団委員会　　河野和正幹事
財団の使命と目標に則り、意義を理解し、RIの様々な活動の
基礎となる財団の安定と一層の推進に寄与します。財団プログ
ラムの紹介、目標達成ため支援会員を募る。
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1306回 28 23 3 － 2 92.86％

27 20 6 0 1 96.29％第1303回

出席報告

※今週のメークアップ 　渡邉さん　谷さん　朝倉さん
※先々週の後メークアップ　なし

▼水野　功パストガバナー
6月11日2750地区の米山学友会設立総会があり当地区で
スタートしました。これまで米山奨学会は名古屋を基盤と
する2580地区が主導してきました。8/20総会があり「米
山夏の夕べ」が明治記念館で開かれます。米山奨学生と交
わる良い機会です。前年度米山基金への3000万円のスー
パー寄付がありました。対するように2580地区では4500
万円のスーパー寄付がありましたが、金額は善意ですので
静観します。青少年交換留学生ですが8名から10名に増や
しました。英語ができないハンディはインターナショナルへ
の道を厳しくします。派遣され帰ってくると見違えるように
変わります。青少年委員会に出て下さい。青少年RYLAの2
泊3日のセミナーも参加者を推薦して下さい。講師陣も著
名な方が多く内容も充実しています。研修後参加された皆
さんが変わります。終わってからも幅広い交流が生まれてい
ます。新会員セミナーは入会3ヵ年未満の会員が参加できま
す。ガバナー事務所で行なわれます。第１・２・3ゾーンを担
当し第2ゾーンはコーディネーター補佐をしています。ロー
タリー10年委員会の委員もしており東京オリンピック・パラ
リンピックへの取り組みを始めています。従来の組織は縦
割りが多く柔軟な横割りが必要かと思っていますが壁は厚
いです。
アトランタ大会大槻さんは300名を目指していますが大変
です。私はソウルでエントリーしてきました。皆さんご協力
ください。

■閉会点鐘　会長　馬場弘融

ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・前年度の皆出席賞をいただきましたので。
河野和正さん・・昨年度の皆出席賞をいただきありがとうござ
　　　　いました。7/6日野RCに馬場会長と出席し、7/11第1
　　　　回クラブ会長・幹事会に出席しました。これから大変
　　　　だなぁ・・と思いました。
水野　功さん・・一年間ありがとうございました！晴れてパスト
　　　　ガバナーとなりました。遅ればせながら“馬場丸”の
　　　　出航を祝って！
黒川高徳さん・・東京では明日からお盆になります。13日がお
　　　　迎え、16日がお送りです。三多摩では7月23日は盆、8
　　　　月1日府中盆、8月の旧盆と地域によりお盆が異なり
　　　　ます。誕生祝に美味しい物を沢山いただきましたので
　　　　お盆が乗り切れます。その御礼として・・
濱田宣郎さん・・皆出席のご褒美、どうもありがとうございま
　　　　した。末期？？高齢者ながら今後も努力致します。
平　良信さん・・先日、彼女と（女房ですが・・）ゴルフに行き、
　　　　彼女がハーフ39回でまわり、私の大敗でした。その彼
　　　　女が事務所の裏で栽培したプチトマトです。ご賞味下
　　　　さい。

平吹正義さん・・会員の皆様、体調には気をつけましょう。
小島　明さん・・皆出席祝いを頂きましたので。
天野武雄さん・・7月10日は町内の盆踊り大会が行われ大人、
　　　　子供多数参加されました。商工会の井上さんが作っ
　　　　た、防犯音頭が流れていました。
大塚洋晃さん・・昨年の出席委員会から肉をいただきありがと
　　　　うございました。
長谷川嘉則さん・土曜日にまたまた肉を頂きました。飯田さん
　　　　に聞いた所、皆出席賞だそうです。休まずに出席する
　　　　と、いい事があるんですね！！出席委員の長谷川でした。
栗山　博さん・・前年度の皆出席賞ありがとうございました。
梅田俊幸さん・・参議院議員選挙では、ご支援ありがとうござ
　　　　いました。また14日からは都知事選です。どうなるこ
　　　　とやらですネ。今月は妻の誕生月ですので。ありがと
　　　　うございます。
加藤善己さん・・これからもガンバリます。
星野幸夫さん・・猛暑日が続いています。熱中症にかからない
　　　　よう注意しましょう。
生沼通男さん・・小島さん朝倉さん、一年間お世話になりまし
　　　　た。馬場さん河野さん１年間よろしくお願いします。
藤野益夫さん・・11日の築地市場でサンマに１匹3300円の卸
　　　　値がついたようです。庶民の食卓からサンマも遠のく
　　　　のかなぁ。因みに昨年は１匹2500円だったようで　
　　　　す。安島さん、ようこそ！！
中澤　洋さん・・馬場会長・河野幹事さん、１年間よろしくお願
　　　　い致します。
小髙俊明さん・・暑い日が続くようになって来ました。皆様どう
　　　　ぞご自愛下さい。
本田　誠さん・・8月9日（火）の納涼例会は、18時～です。開運
　　　　そばのそば会席です。飲み放題ですのでお車はご遠
　　　　慮下さい。ゆかた、甚平でご参加下さい。

▲トピックス
1.7/12プロ野球パリーグ日本ハム16連勝ならず。セリーグ広島カープ
貯金20に。
2.7月9日全英テニス、ウィンブルドン選手権女子シングルス決勝で、米
国セリーナ・ウィリアムズ連覇、4大大会で独シュテフィ・グラフに並ぶ
2位の22勝目、
3.参議院選、沖縄で統一候補、現職閣僚を破り当選。今後、基地問題は。
4.都知事選、鳥越、増田、小池の有力3氏の争いに。
5.国際司法機関の常設仲裁裁判所は、12日中国の主張する「九段線」
について、国連海洋法条約に基づき法的根拠のないとの判決出す。

本日69,000 累計69,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率12.0％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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